
Под  Гомелем  продолжается
строительство  комплекса  по
обращению с ТКО

Стройка  находится  на  постоянном  контроле  у  председателя
облисполкома Ивана Крупко. Ввести объект должны в 2026 году.
Начали  возведение  комплекса  в  2023  году,  тогда  строители
занимались  подготовительными  работами:  вырубали  лес,
выкорчевывали  корни,  создавали  вертикальную  планировку.
Комплекс  по  обращению  с  твердыми  коммунальными  отходами
закроет потребности в переработке мусора из Гомеля и соседних
районов  –  Гомельского,  Ветковского,  Лоевского,  Добрушского,
Чечерского  и  Речицкого.  Помимо  простого  разделения,
планируется максимально увеличить процент извлечения вторичных
материальных  ресурсов.  По  проекту  производственные  мощности
завода составляют 220 тысяч тонн переработки в год и около
20 тысяч тонн изъятия ВМР.
На  площади  почти  в  сорок  гектаров  будет  размещаться  и
специальное  оборудование,  которое  сможет  производить  из
отходов продукцию для подсыпки дорог и благоустройства зеленых
зон. В планах и производство пре-RDF-топлива для использования
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его  на  цементных  заводах  страны.  Полигон  ТКО,  который
функционирует  сейчас,  занимает  около  15  гектаров,  после
открытия новой площадки его закроют.
На объекте трудятся более 150 человек, в помощь им более 60
единиц техники, работы выполнены примерно на 45%.
Основная площадка комплекса – цех сортировки, где на трех
конвейерах  мусор  будут  распределять  с  помощью  магнитных  и
пневматических  сепараторов.  Предусмотрена  и  переработка
органических  отходов  методом  аэробного  компостирования.  На
пересыпку  полигона  будет  уходить  около  50  тысяч  тонн
техногрунта  в  год.  Еще  9  тысяч  тонн  направят  на  объекты
зеленого хозяйства областного центра. Отходы из дерева пойдут
на нужды котельной, из кирпича и бетона – для подсыпки и нужд
городского и областного хозяйств.
Если  все  планы  удастся  реализовать,  степень  использования
отходов  на  комплексе  будет  составлять  около  65%  вместо
сегодняшних 34%.
Правда Гомель

Гомель  стал  молодежной
столицей Беларуси
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Стали  известны  итоговые  цифры  онлайн-голосования  за  звание
«Молодежная столица Беларуси – 2025».

Гомель – 47,6% (19 941 голос)
Слоним – 35,9% (15 048 голосов)
Волковыск – 6,9% (2 900 голосов)
Новогрудок – 5,4% (2 270 голосов)
Горки – 4,2% (1 747 голосов)
По  результатам  работы  конкурсной  комиссии  Минобразования  и
онлайн-голосования  «Moladz.by»  звание  «Молодежной  столицы
Беларуси – 2025» официально присваивается Гомелю.
Правда Гомель

В  Гомеле  прошел  XXVI
областной  конкурс  научно-
технического  творчества
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«ТехноИнтеллект»

За  право  представлять  Гомельщину  на  республиканском  этапе
боролись учащиеся со всех уголков региона.

Ребята презентовали свои работы в шести секциях: «Техническое
конструирование  и  моделирование»,  «Радиоэлектроника,
электротехника  и  энергетика»,  «Мультимедийные  технологии»,
«Научные исследования и эксперимент, астрономия», «Информатика
и программирование, вычислительная техника», «Робототехника,
автоматика и интеллектуальные системы».
Среди участников – учащийся Гомельского городского лицея № 1
Артем  Сенько.  Юноша  участвует  в  состязании  второй  раз:  в
прошлом году с проектом «Роботизированная операционная система
с мягким захватом» он завоевал второе место на республиканском
этапе. В этот раз молодой человек презентовал робота, который
представляет  собой  передвижную  платформу.  Человек  задает
необходимый  маршрут,  а  изобретение  с  помощью  радара
ориентируется в пространстве и передвигается по назначенному
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пути. Проект может использоваться при работе на складе, в
цехах или в доставке. По словам Артема, эту идею необычной не
назовешь, но сейчас она является наиболее актуальной.
Учащийся СШ № 11 Гомеля Макар Федорчук разработал приложение,
которое  поможет  школьникам  подтянуть  знание  по  химии  –
«Реакционную  химическую  лаборатории».  Кроме  этого,  в
приложении можно проходить уроки, решать задания, составлять
уравнения. Школьник продумал и развлекательную составляющую,
наделив, квадратики, обозначающие элементы таблицы Менделеева,
характерными  свойствами.  Например,  уран  издает  звук,
напоминающий о том, что этот элемент радиоактивен, благородные
газы взмывают вверх, а те, что тяжелее кислорода медленно
опускаются.
Воспитанник  областного  Дворца  творчества  детей  и  молодежи
Павел Жолудев выступил с проектом «По тропам войны». Это сайт,
который посвящен памяти сожженных деревень в Беларуси.
Правда Гомель

 

Сады  нового  поколения  будут
создавать на Гомельщине

Сады  нового  поколения  будут
создавать  на  Гомельщине:
вопрос  обсудили  в
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облисполкоме на совещании по
вопросам сельского хозяйства

Совещание  по  вопросам  развития  сельского  хозяйства  провел
председатель облисполкома Иван Крупко.
Одна из тем – раскорчевка садов на низкобалльных землях. На
Гомельщине разработан план на пять лет, в рамках которого
стоит задача раскорчевать сады, а вместо них заложить новые.
Речь  идет  о  яблонях  и  кустарниках:  голубике,  смородине,
малине. Серьезную отдачу от молодых садов ждут в течение трех-
четырех  лет,  благодаря  чему  полки  магазинов  заполнятся
яблоками белорусских сортов и местными ягодами.
Предпочтение  отдадут  фермерским  хозяйствам,  которые  смогут
создать сады нового поколения с капельным поливом.
На совещании рассмотрели также вопросы подготовки техники к
весенним полевым работам, создания механизированных отрядов,
строительства молочно-товарных комплексов.
Правда Гомель
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На  заседании  облисполкома
подвели  итоги  социально-
экономического  развития
Гомельщины

В этом году пора рвануть.
Внимание  акцентировали  и  на  задачах  текущего  года,
поставленных  перед  регионом.  Заседание  вел  председатель
облисполкома Иван Крупко, пишет gp.by

Что в промсекторе и АПК?
В целом на Гомельщины в минувшем году удалось обеспечить рост
экономики.  Отдельные  отрасли  справились  с  поставленными
задачами  с  ощутимым  опережением  плана.  Хороший  результат
показали частные предприятия. Вместе с тем, из восьми ключевых
показателей матрицы задач, утвержденной Совмином для области в
2024  году,  выполнено  три:  по  номинальной  начисленной
среднемесячной  зарплате  (темп  роста  —  118,8%  при  прогнозе
111,7%),  поступлению  доходов  в  консодидированный  бюджет  и
объемам импортозамещения.

По  остальным  пяти  недотянули,  эти  направления  станут
ориентирами  для  активизации  усилий.  Речь  о  валовом
региональном продукте (100,8% при задании 103,6%), инвестициям
в основной капитал, вводе жилья, нового и с господдержкой,
уровне снижения затрат.

В  промышленности  многим  предприятиям  удалось  обеспечить
высокие  объемы  производства  и  реализации  продукции,  однако
неуспех отдельных коллег не позволил выполнить годовой план.

https://gomelisp.gov.by/v-etom-godu-pora-rvanut-na-zasedanii-oblispolkoma-podveli-itogi-socialno-ekonomicheskogo-razvitiya-gomelshhiny/
https://gomelisp.gov.by/v-etom-godu-pora-rvanut-na-zasedanii-oblispolkoma-podveli-itogi-socialno-ekonomicheskogo-razvitiya-gomelshhiny/
https://gomelisp.gov.by/v-etom-godu-pora-rvanut-na-zasedanii-oblispolkoma-podveli-itogi-socialno-ekonomicheskogo-razvitiya-gomelshhiny/
https://gomelisp.gov.by/v-etom-godu-pora-rvanut-na-zasedanii-oblispolkoma-podveli-itogi-socialno-ekonomicheskogo-razvitiya-gomelshhiny/
https://gp.by/


Субъективные  причины  здесь  перемежаются  с  объективными,  у
одних проблемы со сбытом, у других затягивается модернизация.
К примеру, на ОАО «Гомельстекло» в прошлом году работали не
все печи. Определенные трудности со сбытом в России есть и у
холдинга «Гомсельмаш».

Однако,  как  было  отмечено,  почти  всеми  производителями
достигнут  рост  экспорта  поставок,  что  свидетельствует  об
отлаженной  логистике,  эффективной  диверсификации  внешних
рынков.  Одним  из  перспективных  направлений  для  экспорта
является Африка.

Аграрии области не оправдали доведенный прогноз, чему виной в
который раз крайне неблагоприятные погодные условия. Еще одна
часто упоминаемая проблема — низкая дисциплина в коллективах
хозяйств, трудовая и технологическая.

Однако положительные тенденции в отрасли наметились, причем по
многим позициям. Особенно заметен рост производства молока и
мяса крупного рогатого скота.

Так же и в строительстве. С годовым заданием не справились,
однако сумели прирасти по вводу жилья. Всего за год построено
502,4 тысячи квадратных метров. Взятый строителями в первом
месяце года темп позволяет надеяться на рост показателей в
дальнейшем.

Вступаем в Пятилетку качества

Одной из приоритетных задач для всех уровней власти в регионе
в этом году станет активное привлечение инвестиций, а также
контроль реализации инвестпроектов.

Однозначно поднажать в этом году необходимо транспортникам.
Роста показателей ждут от автомобильного, железнодорожного, а
также  трубопроводного  транспорта.  Активизироваться  нужно  и
торговле.  Здесь  важно  продолжить  оптимизацию  сети
потребкооперации.



Иван Крупко сделал акцент на программе «Один район — один
проект». В этом направлении от местных властей ждут большей
отдачи.  Проекты  не  должны  быть,  во-первых,  условными,  во-
вторых, за них не нужно выдавать молочные фермы, которые и так
будут строиться и модернизироваться. Такие предприятия должны
делать упор на инновационность и высокое качество продукции, в
конечном  итоге  стать  настоящими  точками  роста  экономики  в
районах.

В целом роста эффективности, «плюсующих» параметров ждут от
всех  предприятий,  от  отдельных  —  настоящего  рывка.  Это
особенно  важно  с  учетом  объявления  в  стране  Пятилетки
качества.

Затронули  также  тему  социального  развития.  Были  отмечены
достижения  сферы  здравоохранения:  медицина  в  регионе
становится  всё  более  современной,  высокотехнологичной  и
доступной, в том числе для жителей сельской местности. Всё
большее количество населения охватывает диспансеризация.

Результаты в сферах образования, спорта и туризма, культуры,
социальной  защиты  также  признаны  положительными.  Работа  по
всем этим направлениям продолжится без снижения оборотов. Иван
Крупко  поручил  сосредоточиться  на  расширении  сферы  услуг,
конкретно — на экспорте услуг. Это касается медучреждений,
сферы образования, объектов спорта и туризма.

Губернатор высказался также о результатах выборов Президента
Республики Беларусь, подчеркнув, что граждане поддержали курс
развития нашей страны, заданный Александром Лукашенко. Значит,
именно этот курс близок сердцу белорусов — подавляющего их
большинства.  Этой  дорогой  мы  пойдем  дальше,  к  успеху  и
процветанию.

Участие в работе заседания приняли управделами Президента Юрий
Назаров, заместитель премьер-министра Анатолий Сивак, помощник
Президента — инспектор по Гомельской области Юрий Горлов.

Дословно:



Председатель облисполкома Иван Крупко: всем отраслям в этом
году поставлены конкретные задачи. Какими бы напряженными они
ни были, их нужно выполнить в полном объеме.

Лукашенко утвердил решение на
охрану  государственной
границы в 2025 году
Президент  Беларуси  Александр  Лукашенко  30  января  утвердил
решение  на  охрану  государственной  границы  в  2025  году,
сообщает БЕЛТА.

Глава  государства,  перед  тем  как  поставить  подпись  на
документе,  подчеркнул,  что  это  решение  касается  не  просто
линии государственной границы на земле, по воде и в воздухе.
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«Это серьезнейшее решение по защите суверенитета и обороне
нашего государства», — обратил внимание Александр Лукашенко.

Президент заметил, что в защите белорусских рубежей в широком
смысле  задействованы  все  силовые  структуры  от  милиции  до
военных,  ведь  обеспечить  охрану  более  3,6  тыс.  км  одними
пограничными войсками сложно.

Лукашенко:  важно  не  просто  защищать  границу,  но  и
вовремя видеть возможные угрозы
Лукашенко высказался о ситуации на госгранице

«Скажу откровенно. Наряду с защитой государственной границы со
стороны пограничных войск наиважнейшим вопросом является то,
чтобы  они  нас  вовремя  предупредили  об  угрозах.  Другие
ведомства тоже занимаются этим, но прежде всего это задача
наших пограничников — предупредить о возможных угрозах нашей
безопасности. Тогда, отмобилизовав все силы, которые есть в
стране (от милиции до армии, Министерства обороны), мы сможем
противостоять противнику», — заявил глава государства.

«Президент  Беларуси  детально  и  точно  знает  обстановку,
складывающуюся на государственной границе, по периметру нашей
страны. Сегодня были определены задачи, мероприятия по месту,
времени, по направлениям действий не только пограничников, но
и в целом силового блока, который работает в интересах охраны
государственной  границы»,  —  пояснил,  отвечая  на  вопросы
журналистов  после  мероприятия  у  главы  государства,
председатель  Госпогранкомитета  Константин  Молостов.

По его словам, исходя из особенностей нынешней обстановки и
сохраняющейся  напряженности  вокруг  белорусской  границы,  в
решении о ее охране появилось много нового. «Но задача у нас,
пограничников,  остается  одна  —  это  надежная  охрана
государственной  границы»,  —  сказал  он.

Как пояснил председатель ГПК, приоритетными задачами органов
пограничной службы в 2025 году будет наращивание системы сил и
средств органов пограничной службы, их оснащение современным
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вооружением  и  техникой.  В  приоритете  —  совершенствование
боевой подготовки военнослужащих, полевой выучки маневренных
групп,  обеспечение  готовности  пограничников  к  пресечению
вооруженных  и  иных  провокаций  на  государственной  границе.
Продолжится  дальнейшая  реализация  программы  «Развитие
пограничной  безопасности  Союзного  государства»,  инженерное
обустройство  рубежей,  обеспечение  плановой  подготовки
мобилизационного резерва.

Константин  Молостов  обратил  внимание  на  то,  что  идет
непрерывное совершенствование пограничной службы в целом и в
том  числе  ее  технического  оснащения.  «На  сегодняшний  день
охрана госграницы — это глубоко эшелонированная система, т.е.
не только по самой линии госграницы мы организованно несем
службу, но и укрепляемся в пределах пограничной территории», —
пояснил он.

По  словам  главы  ГПК,  органы  пограничной  службы  постоянно
проводят  мероприятия  по  повышению  эффективности  охраны
границы,  наращиванию  инженерной  инфраструктуры,  оснащению
вооружением и техникой, совершенствованию боевой подготовки. В
рамках  реализации  Государственной  программы  «Пограничная
безопасность на 2021-2025 годы» оборудованы рубежи охраны и
автоматизированные посты технического наблюдения, развернуты
сигнализационные  системы,  установлены  быстро  развертываемые
датчики.

В ГПК рассказали об обстановке на границе с Латвией,
Литвой, Польшей и Украиной

Кроме того, начато создание высокотехнологичного подразделения
на польском участке границы на базе пограничной заставы имени
Героя Советского Союза лейтенанта Андрея Кижеватова Брестской
пограничной группы. Это заложено в соответствующей программе
Союзного государства, рассчитанной до 2027 года. Формирование
такого подразделения позволит значительно повысить надежность
охраны и перейти от патрулирования участка к реагированию на
развитие  обстановки  в  режиме  реального  времени,  а  также

https://belta.by/society/view/v-gpk-rasskazali-ob-obstanovke-na-granitse-s-latviej-litvoj-polshej-i-ukrainoj-692544-2025/
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оптимизировать штатную структуру.

Константин  Молостов  пояснил,  что  соответствующая  союзная
программа  каждый  год  уточняется,  исходя  из  актуальной
обстановки  и  поставленных  задач  распределяются  имеющиеся
финансовые  потоки.  «Некоторые  цифры,  конечно,  являются
закрытыми, поэтому я не буду их озвучивать. Но в целом скажу:
мы идем по пути совершенствования не только за счет Союзного
государства, но и бюджета Республики Беларусь», — сказал он.

«Каждый  год  на  каждом  этапе  мы  идем  вперед»,  —  подытожил
председатель Госпогранкомитета.

Заграждения  от  мин,  учебная
стрельба:  на  Гомельщине
прошли  занятия  по  вопросам
территориальной обороны
Учения  прошли  с  участием  председателя  облисполкома  Ивана
Крупко, начальника Генштаба Вооруженных Сил Беларуси генерал-
майора  Павла  Муравейко  и  начальника  управления  теробороны
Генштаба Вооруженных Сил Беларуси полковника Андрея Кравченко,
пишет gp.by.

Первое  занятие  для  должностных  лиц,  ответственных  за
территориальную оборону, прошло на полевом складе инженерных
боеприпасов.

Участникам  рассказали  о  порядке  и  способах  оборудования
полевого  склада,  организации  учета  и  хранения  инженерных
боеприпасов, авиационных средств поражения.

https://gomelisp.gov.by/zagrazhdeniya-ot-min-uchebnaya-strelba-na-gomelshhine-proshli-zanyatiya-po-voprosam-territorialnoj-oborony/
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В ходе занятия отработаны охрана склада, порядок совместных
действий  подразделений  территориальных  войск,  областной
инспекции охраны животного и растительного мира, инженерных
подразделений  Вооруженных  Сил  по  созданию,  содержанию  и
прикрытию минно-взрывных заграждений.

Следующая точка учений теробороны – взводный опорный пункт.
Здесь участникам продемонстрировали установку противотанкового
поля,  а  также  показали  отработку  ведения  разведки  районов
вероятного  нахождения  противника,  применения  подразделений
территориальных войск.

По  легенде  в  сторону  границы  Беларуси  выдвинулась  группа
десантников  сопредельного  государства.  Подразделения
территориальных войск, областной инспекции охраны животного и
растительного  мира,  Вооруженных  Сил  совместно  отработали
действия по ликвидации противника и недопуска его на свою
территорию.

— Здесь, на Гомельщине, мы видим не что иное, как придание
системе обороны страны всенародного, всеобщего характера. Это
связано с тем, что для того, чтобы обеспечить оборону, очень
активно  подключилось  наше  население.  Патриотизм,
сопричастность  нашего  населения  к  обеспечению  безопасности
страны очень высоки. Можно с уверенностью говорить, что народ
готов  к  защите  своей  земли,  —  констатировал  начальник
Генерального  штаба  Вооруженных  Сил  генерал-майор  Павел
Муравейко. — Людям небезразлично, как будут защищать их дома,
их населенные пункты, как будет обеспечена безопасность их
семей. Этот патриотический порыв не что иное, как развитие
нашей  системы  территориальной  обороны,  которая  является
составной частью обеспечения безопасности государства.

Генерал-майор  подчеркнул  включенность  в  процесс  руководства
области:

— Немаловажный момент – это отработанные вопросы на учениях.



Ребята,  призванные  в  подразделения  территориальных  войск,
показали результаты, которые заслуживают самой высокой оценки.
То, что сегодня показано, — это высший пилотаж.

На последней точке – стрельбище – участники учений по вопросам
теробороны  попробовали  себя  в  стрельбе  из  автомата  и
пистолета.  Кроме  того,  должностные  лица  ознакомились  с
вооружением,  которое  применяется  сотрудниками
правоохранительных органов, войсками территориальной обороны.
Специалисты  рассказали  о  новинках  и  концепции  модернизации
арсенала.

Территориальная оборона – одна из составляющих национальной
обороны. На этом сделал акцент Иван Крупко во время пресс-
подхода:

—  В  течение  месяца  мы  проводили  на  базе  Добрушского  и
Гомельского  районов  учения  войск  территориальной  обороны.
Бойцы отрабатывали все вопросы теоретически и практически, а
сегодня показали свои навыки на заключительном этапе учений. В
течение года такие учения будут проходить в каждом районе
области.

Губернатор подчеркнул, что ситуация в мире постоянно меняется,
меняются принципы ведения войны, вооружение. И местные органы
власти должны это чувствовать:

— Это не демонстрация силы, это демонстрация того, что мы
можем себя защитить при необходимости.

sozhnews
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Прямую  телефонную  линию  и
личный  приём  жителей
Гомельского района 29 января
2025  г.  проведет  Прикота
Андрей  Сергеевич,  первый
заместитель  председателя
Комитета  государственного
контроля Гомельской области

Уважаемые жители Гомельского района!

29 января 2025 года первый заместитель председателя Комитета
государственного  контроля  Гомельской  области  ПРИКОТА  Андрей
Сергеевич  проведет  прямую  телефонную  линию  и  личный  прием
граждан  Гомельского  района  в  здании  Гомельского  районного
исполнительного комитета по адресу г.Гомель, ул.Ильича, 51А:

с  10.00  до   11.00  состоится  прямая  телефонная  линия  по
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телефону 53 74 93

с 11 до 12.00 состоится личный прием граждан. Прием граждан
производится по предварительной записи по телефону 53 61 68.

Во время прямой телефонной линии и личного приема вы можете
сообщить о нарушениях законодательства  в различных отраслях
экономики  и  социальной  сферы,  внести  предложения  о
совершенствовании  законодательства,  обсудить  работу
должностных  лиц  местной  вертикали  власти,  контролирующих  и
надзорных  органов.  Каждое  обращение  будет  рассмотрено,
изложенные  факты  получат  объективную  оценку,  конструктивные
предложения  граждан  найдут  применение  в  рамках  компетенции
контрольного ведомства.

Даже  досрочное  голосование
проходит  торжественно:
председатель  облисполкома
Иван  Крупко  встретился  с
международными наблюдателями,
которые  работают  на  выборах
Президента  Беларуси  в
Гомельской области
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На встрече обсудили ход избирательной кампании и соблюдение
законодательства во время досрочного голосования.
Губернатор подчеркнул, что в юго-восточном регионе Беларуси
серьезно подошли к этой кампании. Оборудованы все участки для
голосования,  чтобы  комфортно  было  избирателям  и  работникам
комиссий. Везде присутствует необходимая атрибутика, созданы
условия  для  справедливой  агитации  за  каждого  кандидата.
Проработаны и вопросы безопасности.
– Выборы – важнейший этап в жизни любого государства. Граждане
отдают  свой  голос  за  то,  как  будет  развиваться  страна  в
дальнейшем. Уверен, что жители Гомельщины сделают осознанный
выбор, – не сомневается глава региона.
В ходе досрочного голосования в Гомельской области наблюдается
высокая  активность  избирателей,  рассказал  председатель
облисполкома:
– На сегодняшнее утро проголосовали уже 36,57 % жителей нашей
области.
В  основной  день  голосования,  подчеркнул  глава  региона,
запланированы концертные программы, презентации, выставки.
В ответ международные наблюдатели поблагодарили всю команду
Гомельской области за организацию электоральной кампании. За
время  досрочного  голосования  представители  СНГ  посетили
участки в Ветке, Добруше, Жлобине и других районах, изучили



все  этапы,  проверили  документацию,  списки  голосующих,
ознакомились  с  агитационной  работой.  Отдельно  наблюдатели
отметили активность волонтеров.
–  Даже  досрочное  голосование  проходит  торжественно.  Люди
действительно  активно  идут  на  выборы.  Поразило  стремление
людей даже почтенного возраста отдать свой голос. Впечатления
самые лучшие, – выразил общее мнение Виталий Кулик.
Правда Гомель

ВЫБОРЫ-2025:  Итоги  выборов
Президента  Беларуси  будут
установлены ЦИК не позднее 5
февраля

Итоги выборов Президента Беларуси будут установлены ЦИК не
позднее 5 февраля, сообщил председатель ЦИК Игорь Карпенко,
передает корреспондент БелТА.
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«Итоги выборов Президента устанавливает ЦИК в течение 10 дней
после выборов — не позднее 5 февраля 2025 года», — отметил
Игорь Карпенко.

Выборы Президента Беларуси назначены на 26 января 2025 года.

Накануне Дня науки награды и
премии получили инноваторы и
разработчики  уникальных
технологий Гомельщины

Талантливых  студентов,  педагогов  и  работников  отрасли
чествовали  во  Дворце  Румянцевых  и  Паскевичей.

Обладателями  дипломов  и  премий  стали  победители  областного
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https://gomelisp.gov.by/nakanune-dnya-nauki-nagrady-i-premii-poluchili-innovatory-i-razrabotchiki-unikalnyh-tehnologij-gomelshhiny/
https://gomelisp.gov.by/nakanune-dnya-nauki-nagrady-i-premii-poluchili-innovatory-i-razrabotchiki-unikalnyh-tehnologij-gomelshhiny/
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конкурса  среди  молодых  ученых  и  авторов  экспериментальных
разработок  за  проведенные  научные  исследования  в  области
естественных, технических, гуманитарных и общественных наук.
Награды  получили  также  научные  коллективы  и  учреждения
образования, которые занимаются инновационной деятельностью.
Это праздник и совсем юных рационализаторов, и изыскателей,
которые успешно реализуют свои разработки в конкурсе «100 идей
для  Беларуси»,  и  опытных  исследователей,  подчеркнул
председатель  облисполкома  Иван  Крупко:
—  Всем  присутствующим  –  наша  благодарность.  Будет  сильной
наука  –  будет  и  технологический  прорыв,  и  современные
производства,  и  высокая  культура,  и  здоровое  общество.
К молодым перспективным ученым на Гомельщине отношение особое,
которое нашло отражение в том числе в учреждении специальной
ежегодной  премии  облисполкома.  За  почти  четверть  века
существования ее обладателями стали около 230 молодых ученых и
специалистов.  Качественное  образование,  практический  опыт  и
поддержка на рабочем месте – залог успеха рационализаторов во
всех сферах, отметил губернатор.
Антибактериальное покрытие для сосудистых протезов, экспресс-
метод  диагностики  деревьев  сосны,  технология  производства
горячекатаной  бунтовой  арматуры  –  пытливые  умы  Гомельщины
занимаются разработками в самых разных областях. И в каждой
достигают весомых успехов.
— Инвестиции в науку – ключевое условие для развития страны в
нашей стране. Многое у нас делается для поддержки ученых, а
белорусское общество приняло инновационный путь развития. И
особенно  важно  в  пятилетку  качества  внедрить  научные
разработки в производство, – подчеркнула на чествовании член
Совета  Республики,  председатель  областного  Совета  депутатов
Екатерина Зенкевич.
Своих обладателей нашли и награды Национальной академии наук
Беларуси, Министерства здравоохранения, городского и районных
исполкомов.
Правда Гомель

https://gp.by/


Предприятиям  Гомельской
области  присвоены  первые
Государственные  знаки
качества в истории суверенной
Беларуси

Предприятиям  Гомельской
области  присвоены  первые
Государственные  знаки
качества в истории суверенной
Беларуси

Президент  Беларуси  Александр  Лукашенко  вручил  первые
Государственные  знаки  качества  представителям  предприятий,
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продукция которых удостоена этой высокой оценки.

Указ об учреждении Государственного знака качества Президент
подписал  в  январе  2024  года.  Знак  представляет  собой
пятиугольник  красного  цвета,  в  центре  которого  расположено
стилизованное  изображение  перевернутой  буквы  «К»  и  надпись
«Беларусь».  Пять  углов  знака  символизируют  качество
белорусской продукции, достигаемое сочетанием пяти показателей
производства:  безопасности,  экологичности,  инновационности,
технологичности и эстетичности.

Глава государства на церемонии вручения Государственных знаков
качества  подчеркнул,  что  любое  суверенное  независимое
государство, которое себя таковым считает, должно иметь свои
серьезные, укоренившиеся в сознании людей традиции. «И я очень
надеюсь, что сегодняшний знаковый день во всех смыслах станет
такой традицией», — сказал он.
Что касается обладателей высочайшей награды, то это известные
всем  марки,  о  которых  с  гордостью  говорят:  «Зроблена  ў
Беларусi». «Они прошли жесткий отбор на соответствие критериям
инновационности, технологичности, безопасности и ряду других.
В линейке победителей наши знаменитые автотехника и продукты,
полюбившиеся миллионам людей на разных континентах», — отметил
глава государства.
Он подчеркнул, что этот успех сложился из усилий сотен и тысяч
людей. «Всем вам — огромнейшее спасибо. Вы действительно герои
сегодняшнего дня, — подчеркнул Александр Лукашенко. — Каждый
из вас знает, что победа досталась не благодаря внезапному
везению  или  попаданию  в  сиюминутный  тренд.  Это  результат
упорного и ответственного труда, настойчивости и преданности
делу, дисциплины и стремления быть лучше других и даже лучше
себя вчерашних. Таких добросовестных производителей, как вы,
мы  будем  всегда  поддерживать».В  группе  продукции
производственно-технического  назначения  Государственный  знак
качества присвоен карьерным самосвалам «БЕЛАЗ-7513»; трактору
BELARUS-1222.3;  автомобильному  шасси
МАЗ-631228-8575-012;  жатке  для  зерновых  культур  ЖЗК-9-2
(комплектация  01)  производства  Гомельского  завода  литья  и
нормалей;  легковым  шинам  215/60R17  модель  BEL-402  96H,



225/65R17  модель  BEL-411  102H  (ОАО  «Белшина»);  микросхеме
регулируемого стабилитрона К1242EP1БП (IL431АМ-1) производства
ОАО «ИНТЕГРАЛ».

Государственный  знак  качества  также  присвоен  группе
промышленных  товаров  для  населения.  Это  льняные  комплекты
постельного белья торговой марки «Поле кветак», артикул 24С7
(РУП  «Оршанский  льнокомбинат»);  ламинированное  напольное
покрытие VIVAFLOOR (ОАО «Гомельдрев»); серия изделий мебели
«Алези» П1.350 (мебель для спальни) производства «Пинскдрев»;
эмаль ПФ-115 (ОАО «Лакокраска»).

Отмечены знаком качества и продовольственные товары: линейка
черного  горького  шоколада  без  добавления  сахара  (СОАО
«Коммунарка»); сгущенное молоко с массовой долей жира 8,5%
(ОАО «Рогачевский молочноконсервный комбинат»); пшеничная мука
высшего сорта марок M54-28 и М54-25 (ОАО «Лидахлебопродукт»);
линии  продуктов  «Мясные  подушечки»  (ОАО  «Брестский
мясокомбинат»), сухие молочные смеси для питания детей раннего
возраста BELLAKT PREMIUM 1 и BELLAKT PREMIUM 2; сыр твердый
«Брест-Литовск  выдержанный»  с  массовой  долей  жира  в  сухом
веществе  45%  (ОАО  «Савушкин  продукт»);  хлеб  «Каравай
Придвинья»  (ОАО  «Витебскхлебпром»).

Постановление  о  присвоении  продукции  Государственного  знака
качества было принято Советом Министров Республики Беларусь.

«Я еще раз поздравляю вас. Вы первые и единственные. И других
не будет. К вам будет приковано самое серьезное внимание. Вас
кто-то  будет  поддерживать,  хвалить,  кто-то  будет  сильно
ругать. Но вы первые, вы на виду, — отметил в завершение
церемонии глава государства. — Вы будете героями не только
сегодняшнего дня, но, может быть, даже целый год. Мы на вас
будем равняться. И на Минской международной выставке для вас
будет отведено центральное место».Александр Лукашенко еще раз
подчеркнул, что, став первыми, удержать этот уровень будет
непросто. «Но я знаю — вы удержитесь. И не просто удержитесь,
а  создадите  новые  инновационные  продукты,  товары,  которые



будут конкурировать на международных рынках. И мне никогда не
будет за вас стыдно, представляя и продавая ваши товары в
других государствах», — уверен Президент.

Он  пожелал  всем  здоровья  и  радости,  всегда  эмоционально
чувствовать себя на подъеме.

Новости Беларуси (БЕЛТА)

http://www.belta.by/

